

Résolu: D'approuver ledit rapport, pourvu que l'Architecte de la Ville fasse rapport à son retour, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour achat de machineries pour épreuve à la fumée.

13.—(22596) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville au sujet des travaux de fondation du poste de Tétraultville. Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions à l'Architecte dudit poste de faire exécuter les plans et devis et de faire rapport.

14.—(22698) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant qu'un ordre soit donné à qui de droit à l'effet que dorénavant tout ce qui touche à l'achat ou à la vente des propriétés municipales lui soit référé, pour qu'il puisse en tenir un record.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

15.—Soumis un compte de M. W. E. Boucher, ingénieur civil, au montant de \$275, pour préparation du plan d'expropriation du Chemin Ste-Catherine, quartier Mont-Royal, de la rue Bonaventure jusqu'aux limites ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, après rapport de l'Ingénieur en Chef, constatant qu'il a reçu ledit plan.

16.—(22669) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, recommandant d'autoriser le paiement des sommes ci-après à diverses Gouttes de Lait, à même les crédits votés à cet effet, savoir:

Paroisse St-Patrice	\$100
Paroisse Ste-Cunégonde	200
Paroisse St-Edouard	150
Paroisse St-Arsène	100
Paroisse Ste-Hélène	100
Paroisse d'Hochelaga	150
Paroisse Ste-Clotilde	100
Paroisse Ste-Brigide	200
Paroisse Bonsecours	50
Paroisse de l'Immaculée-Conception	100
Paroisse St-Vincent de Paul	100
Paroisse Sacré-Coeur	100
Paroisse St-Anselme	100
Paroisse St-Stanislas	100

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des sommes ci-dessus.

17.—Soumis un rapport de Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de MM. G. Guérin et D. Lemieux, comme pompiers, et celle de M. Ernest Jones, également comme pompier, à l'essai pour un terme de trois mois.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De ratifier lesdites nominations.

18.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, en réponse à une interpellation du Conseil (M. l'échevin Ménard), au sujet de l'installation d'une boîte d'alarme sur le Chemin Crémazie.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de le transmettre au Conseil, pour l'information de M. l'échevin Ménard.

19.—(22558) Soumis un rapport du Chef du Service des Incendies, au sujet de la demande du capitaine Paul Charest qui prétend avoir droit à une somme de \$1,439.72, représentant la différence du salaire qu'il a reçu avec le salaire attaché à sa position.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

Resolved: To concur in said report, provided the City Architect shall make a report, on his return, said sum to be charged against the appropriation voted for the purchase of machinery for smoke tests.

13.—(22596) Submitted a report from the City Architect, anent the foundations of the Tétraultville station.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Architect for said station to see that the plans and specifications are adhered to and report thereon.

14.—(22698) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that all officials concerned be ordered to hereafter refer to him all documents relating to the purchase or sale of municipal properties so that he may keep a record thereof.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

15.—Submitted an account from Mr. W. E. Boucher, Civil Engineer, amounting to \$275, for the preparation of a plan of expropriation of St. Catherine Road, Mount Royal Ward, from Bonaventure street to the western limits.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said account be paid, after a report made by the Chief Engineer, stating that he received said plan.

16.—(22669) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the under mentioned sums be paid to the various Milk Stations ex-appropriations voted for said purpose, to wit:

Parish of St. Patrick	\$100
Parish of St. Sunegonde	200
Parish of St. Edouard	150
Parish of St. Arsène	100
Parish of St. Hélène	100
Parish of Hochelaga	150
Parish of St. Clothilde	100
Parish of St. Brigide	200
Parish of Bonsecours	50
Parish of Immaculée Conception	100
Parish of St. Vincent de Paul	100
Parish of Sacré-Coeur	100
Parish of St. Anselme	100
Parish of St. Stanislas	100

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the above sums be paid.

17.—Submitted a report from His Worship the Mayor, recommending that Messrs. G. Guérin and D. Lemieux be appointed firemen, and that Mr. Ernest Jones be also appointed fireman on trial for three months.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To confirm said appointments.

18.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, in reply to a question put by a member of Council (Alderman Ménard), anent the installation of an alarm box on Crémazie Road.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and transmitted to Council for Alderman Ménard's information.

19.—(22558) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the claim of Captain Paul Charest, who contends that he is entitled to a sum of \$1,439.72, representing the difference between the salary he received and the salary attached to his position.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.